

mudos de nuestros artesanos, sobre la clase de objetos que debue figurar en estas exposiciones: y la Sociedad así lo acordó

Escuela de
parbulos

Por el mismo Sr. se hizo una breve resúma de los felices resultados qe estaba dando en Valencia el nuevo establecimiento de educacion de niñas y escuela de parbulos, plantado y dirigido por las religiosas francasas de S. Vicente Paul, cuyos datos le habia comunicado el Sr. Comisario D. Ricardo Stanico: y añadió que teniendo esta Sociedad significado en diferentes ocasiones vicia desps de introducirse en la mejora en beneficio de las clases infortunadas de este pais, llamaba su atencion por si al presente pudiese realizarse tan filantropico proyecto. El Sr. D. Ricardo Stanico expuso mas la idea dando unas pocas pormenores, y se ofrecio a cooperar por quantos medios estuviesen a su alcance para llevar a cabo tan util y benéfica institucion, cuyo reglamento facilitaria para la mejor instruccion de la Sociedad; El Sr. Cuor apoyó el pensamiento, manifestó los obstáculos que en otras épocas se le habian presentado a la Comision nombrada al efecto, e inconvenientes que en otros países en que estaban planteadas estas escuelas entorpecian su marcha, y por ultimo indicó ciertas economias que pudiesen introducirse en las instituciones que hoy sostiene este Real Cuerpo para subvenir a los gastos qe se originasen a la instalacion de esta nueva escuela, caso de que se aceptase la Sociedad. Esta en su vista acordó que el domingo proximo ouce del corriente a las once de su mañana se reuniese la Comision que viene entendiendo en el particular, aumentado con los Srs. Stanico D. Manuel, Carlos D. José y Lorenzo D. Rafael, en la Sala de Sesiones de esta Casa Academia.

